
1 

 

会員数       ３３名(内広義会員１名) 

例会出席     メン２０名 

メーキャップ１名 出席率６３％

メネット２名 ゲスト１名 

ニコニコＢＯＸ     ５８３７円 

 

４月のデータ 

 

 

 

  

 

 

 
 
 
 

 
 
 
日時：2021 年 5 月 15 日(土)  9：45 集合 

会場：緑ヶ丘スポーツ公園自由広場（体育館西側） 

担当：国際・交流委員会  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

５月野外例会 

  甲 府 ク ラ ブ 

2021年 5 月 会報 
●今月のテーマ 

EF/JEF 

国際会長主題：価値観、エクステンション、リーダーシップ Jacob Kristensen（デンマーク） 

スローガン：命の川を信じよう 

アジア地域会長主題：変化をもたらそう           David Lua（シンガポール） 

スローガン：奮い立たせよう 

東 日 本 区 理 事 主 題：変化を楽しもう   板村哲也（あずさ部・東京武蔵野多摩クラブ） 

あ ず さ 部 長 主 題：変わるに挑戦！               御園生 好子(東京サンライズクラブ) 

甲府クラブ会長主題：過去を無駄にしないで前進する          標 克明   

◆◆◆ 巻 頭 言 ◆◆◆ 

会長 標 克明 

 今年度も後 2か月になりました。 

甲府クラブでは毎年この時期、次期会長と役員選考に悩まされ

てきました。しかし今年度は、次年度会長に石川和弘さんに引き

受けてもらえることが決まり、副会長、書記、会計も決まっていま

す。石川次期会長には役員会にも度々出席していただいていま

すが、次回役員会には、次期甲府クラブ役員も出席していただ

き、甲府クラブ運営がスムーズに進むよう引継ぎをしていきたいと

思っています。 

 

会員の皆さんもご協力をお願い致します。 
 

先日富士五湖クラブが主催して行なった「障がい者フライング

ディスク大会」にお手伝いにいきました。全員のマスク着用はもち

ろん、使うディスクは毎回除菌消毒するなど感染予防を十分とって

競技をおこない、参加した人はこの大会を楽しみに練習してきた

そうで、いつもの大会以上に楽しく真剣に競技をしている参加者

をみていると思わず笑顔になりました。来年はもっと多くの参加者

が集まって、楽しく真剣にこの大会ができることを祈ります。 

この 5月の連休は、緊急事態宣言が出ている場所に行かない、

そこから出ないというお願いがでています。私は、今ここでしたか

ったこと、できることをしようと考えています。 

楽しみです。 

家中のドアねじを締めなおします。床にある小さい傷を塗装して

目立たなくします。庭の草取りとバラの木を植え替えます。ハンモ

ックで昼寝をします。他気になっていた小さいことがいっぱいありま

す。こんなことをしていると連休は終わってしまいます。 

皆さんも日頃できないことをこの連休にしてください。 

 

お体に十分気を付けて・・・・ 

新年度まであと 2か月。 

■今月のことば■ 

一 隅 を 照 ら す  

最澄（天台宗開祖）   廣瀬静男 選 

 

   

集合（9：45）  

３密避けて 

グランドゴルフ甲府ワイズ杯  

(豪華？商品有)  

その後、 

希望者はちょっと頑張り、 

ピーター会員アテンドによる、 

湯村山散策(11：00頃～)           

プログラム 
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５月 ８日(土) あずさ部評議会 ＺＯＯＭ開催 

５月２５日(火) ５月役員会   山梨ＹＭＣＡ 

６月 ８日(火) ６月例会    未定 

６月１２日(土)  東日本区大会  ＺＯＯＭ開催 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ピーター・マウントフォード 

富士五湖クラブは第 10 回富士五湖障がい者フライングデ

ィスク大会 in 北麓を富士吉田パインズパークで 4 月 24 日

（土）に開催しました。 

昨年、コロナ禍の影響で中止となって、大会開催は２年ぶ

りでした。 

今回、コロナ禍の影響を受けたにもかかわらず、80 人ほど

が参加しました。富士五湖クラブの要請に応じてあずさ部上

部（２名）甲府２１クラブ（６名）、甲府クラブ標会長と私は運営

の手伝いに参加しました。 

二年前に大会は雨で早期終了されましたが、今回は幸いに、

晴天の下に 10時開催、予定通り無事に終えました。 

コロナ対策として選手のソーシャルディスタンス等が管理され

て、ディスクの消毒が投げた後に行われました。言うはずもな

いと思いますが、皆はマスク姿で参加しました。 

山梨県障がい者フライングディスク協会は競技を指導して、

得点を記録しました。選手たちはディスクを一所懸命投げて、

楽しく頑張りました。 

そして最後に受賞式で歓声なく拍手だけで表彰と賞品をも

らいました。 

 今年の大会はコロナ禍の規制中に無事に行われ、大変喜

ばしいことでした。 

来年は規制なく開催できることを祈っています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 10回富士五湖障がい者フライングディスク大会 

今後の予定 

日時   ２０２１年４月２７日（火）午後６時３０分～８時 

場所   山梨ＹМＣＡグローバルコミュニティセンター内 

出席者 標、渡辺、荒川、廣瀬、ピーターⅯ、仙洞田、秋山、

石川和 

プログラム 

１、開会あいさつ  標会長 

２、報告事項 

・４月１３日（火） ４月例会  

山梨ＹМＣＡグローバルコミュニティセンター３階 

担当：地域奉仕  司会：秋山会員   

出席者：メン２０名メネット２名（大澤祥子、小倉） 

卓話者１名の２３名。山梨県の 

担当者から「リニア開通に伴う、甲府市の変貌」を聞く 

諸報告で、露木総主事から新 YMCA会館の献堂式の話 

甲府ワイズ寄贈の壁掛け時計の話などを聞いた。 

ニコニコボックス 5837円。 

標会長、公欠のため渡辺徳之副会長が代行。 

・４月１７日（土） 甲府 21 クラブ茅野さんを偲ぶ会 

廣瀬、金丸、鈴木、仙洞田会員出席。 

・４月２４日（土）  

「第 10回障がい者フライングディスク大会ＩＮ北麓」 

主催：富士五湖クラブ  標、ピーターＭ会員参加。 

3、協議事項 

・５月８日（土） 第３回あずさ部評議会 ホスト：東京西クラブ 

ズームで開催予定。 

・５月１５日（土） ５月野外例会 

ピーターⅯ会員、鋭意検討中。   

・６月８日（火） ６月例会   

場所、食事等はコロナの様子を見て決める。 

年度末のため、委員長の報告のみする予定。 

・６月１２日（土） 第２４回東日本区大会 

午後１時～４時３０分 

場所：常盤ホテル  ホスト：甲府２１クラブ 

ズームで実施予定。 

・次年度、役員、委員会、会場の話 

５月２５日（火）の役員会を新旧合同で行う。 

・次期年度から、紙のロースターは配らないらしい。 

（反対意見も多いが、時代の流れか？）          

４ 月 役 員 会 報 告 
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４ 月 例 会 報 告 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

甲府ワイズメンズクラブ４月例会は４月１３日（火）、山梨ＹＭ

ＣＡコミュニティーセンター３階大澤英二記念ホール「ベテル」

で行われました。 

標会長が所用でお休みのため、渡辺副会長による開会点

鐘でスタートした。 

今回の例会では山梨県リニア未来創造局の佐藤様より「リニ

ア開通に伴う、甲府市の変貌」と題して、お話をお伺いしまし

た。リニア中央新幹線の概要、現在の進行状況、今後の展開

などについて詳しくお聞きしました。リニア中央新幹線は総延

長約４３８㎞、１０都府県を通るそうです。２０２７年開通予定は

東京～名古屋市間約２８６㎞、所要時間４０分。２０４５年開通

予定は東京～大阪市間約４３８㎞、所要時間６７分だそうで

す。とても早くなるとびっくりしました。甲府にも駅はできるので

すが、リニア中央新幹線の甲府駅は甲府市の南側になり、現

在の中央本線の駅からはかなり離れています。その２つの駅

をつなぐためにどのような交通手段になるかなどのお話もあり

ました。また、リニア中央新幹線の甲府駅は中央自動車道の

近くになるので、スマートインターチェンジを作る予定でもある

とのことでした。中央自動車道にスマートインターチェンジがで

きることなど道路網の整備を進め、リニア駅アクセス圏域を拡

大する計画も進んでいるとのことでした。お話の後に質問がい

くつかありました。質問内容では山梨はただの通過点になって

しまうのではないか？ハザードマップ上大丈夫なのか？コロナ

禍でＪＲは赤字が大きいが今後リニアの開通に影響があるので

はないか？どのくらいの割合で山梨に停車するのか？料金

は？などがでました。その質問にも丁寧に答えていただきまし

た。とても有意義な時間になりました。今後、リニア中央新幹線

の開通に向け、山梨への観光客を増やし、滞在時間を多くし

てもらうためには、山梨の魅力の発信が不可欠だと感じまし

た。 

 卓話終了後、ハッピーバースデー＆アニバーサリー、諸報

告、閉会の点鐘で終わりました。 

             丹後佳代 

４月ニコニコ Boxメッセージ 

秋山仁博 

リニアーが開通したら、一番で乗車したいと思います。 

席を探している間に目的地に到着してしまうかも？ 

 

石川和弘 

リニア中央新幹線の話、まことに参考になりました。 

感謝します。 

 

鈴木健司 

3 月例会を欠席してしまいました。今ブリテンを読んで、

良きワイズメン武田信男会員の多くのご奉仕を知りまし

た。本当に残念です。 

ご冥福を祈るのみです。 

道子夫人のゆきとどいたサポートする様子もよく覚えてい

ます。どうぞお元気で過ごされますよう祈ります。 

山梨 YMCA の創立記念日を健康で迎えられるように心

掛けます。皆さまと祝えますように祈ります。 

 

仙洞田安宏 

狭い日本、そんなに急いでどこへ行く―リニアの話を聞

いて。 

 

丹後佳代 

まだまだ気が抜けない日が続いていますね。せっかくあ

たたかくなってきたのに残念です。 

でも、みなさんの元気な姿を見ることができうれしいです。 



甲府ワイズメンズクラブ 

 

4 

 

石川和弘♡てる子(4 日)  遠藤順彦♡充子(14 日)   

中島達人♡雅子(19 日) 

秋山仁博♡清美(26 日) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＹＭＣＡ 

たより 

 

 

新拠点「にじの家」オープン！ 

 

山梨 YMCA 総主事 露木淳司 

新会館ができて早くも一周年になります。コロナ禍にもめげず、

学童保育事業が順調に数を伸ばしています。特にこの春、キッズパ

ラダイスがブレイク！インターナショナル・アフタースクールとして昨

年開設したこのクラスの子どもたちは、アメリカ人のジャメール先生

を中心に英語漬けで放課後を過ごします。毎日盛りだくさんの内容

で子どもたちを楽しませていますが、去年から来ているメンバーの

発音は見事なもので、早くもバイリンガルの道を歩み始めている感

じです。このことが口コミで広がったのか、梨大附属小の子を中心

にメンバーが急増し、昨年 4 名だったところが 15 名になっていま

す。 

このおかげで、新会館の教室が狭い、といううれしい悲鳴が上が

り始めました。そこで急遽、南側にある元ガソリンスタンドのオーナ

ーの家が空き家になっていることに目をつけて、交渉した結果、こ

の春からお借りすることが決定、内装工事が始まり、かわいい看板

も取り付けられ、本格稼働の準備が整いました。小さな部屋や和室

もあるので、書道や英語の習い事などにも使えそうです。また、同じ

敷地の東側にもう一軒小さな家があったので、これは児童発達支

援のぽかぽか教室が使うことになりました。 

新たな拠点となるこの施設は「にじの家」と命名されました。その

由来は聖書の創世記にあるノアの箱舟のお話です。洪水の後、箱

舟が陸に上がってノアの家族と動物たちが下りたとき、神様は彼ら

に地球の管理を託します。その契約のしるしとして虹をかけたので

す。 

虹は七色でできています。同じように子どもたちも一人ひとり自分

の色を持っています。その中のどの色がなくなっても、虹は成立しま

せん。この家は一人ひとりの個性あふれる子どもたちみんなにとっ

ての居場所であり、どの一人もかけがえのない存在なんだ、という思

いを込めました。庭に野菜を植える計画も進んでいます。ワイズの

皆様、是非一度覗きに来てください。 

★今月の言葉について★ 

 元は天台宗開祖、最澄の言葉ですが、YMCA の先

達の一人で、一昨年アフガニスタンで銃撃され亡くな

られたクリスチャン医師、中村哲さんの座右の銘で

す。「一つの片隅を照らす、ということですが、世界

がどうだとか、国際貢献がどうだとかいう問題に煩わ

されてはいけない。・・・自分の身の回り、出会った

人、出会った出来事の中で、人としての最善を尽くす

こと」だと中村さんは言います。チャリティーラン、

ＹＭＣＡバザー等ワイズの奉仕活動の原点にもなる

言葉で私も深く心に刻みたい言葉です。 

廣瀬静男 

メン  金丸さぶろう(12 日)  宮川真有(26 日) 

メネット  秋山清美(11 日)  渡辺広子(21 日) 

             標 恭子(24 日)   

 

Happy Birthday 

Wedding Anniversary 

仙洞田安宏 

  4 月 15 日(木)、東京西クラブの例会にリモート

(Zoom)参加しました。 

卓話の講師がテレビの園芸番組でおなじみの藤田智

さん(恵泉女子学園大学教授・東京多摩みなみクラブ

会員)であることから、数年前、多摩みなみクラブがクラ

ブの事業として「ぽんぽこ農園」の活動を立ち上げる

際、“ワイズ農園の先輩”として、甲府クラブの経験を多

摩みなみクラブで話したことがあったので、興味を持っ

て参加申し込みをしました。 

 卓話は「コロナ禍における野菜づくりの意味」というテ

ーマで、ユーモアや簡単なクイズを交えて進められま

した。 

例会には東京 YMCA 山手センターに一部のメンバ

ーが集まり、他はZoomで、西日本区も含め13クラブか

ら 32人の参加者がありました。 

Zoom例会の便利さを実感した次第です。 

東京西クラブリモート例会に参加して 

東日本区役員会から 

 4 月 10 日(土)、東日本区の第 3 回役員会がリモートで

開催されました。その中で、トピックとして審議された事項

を紹介します。 

 次年度からは、これまでのような冊子によるハンドブック

&ロースターは発行しないことになり、替わって PDF 形式

で提供されることになりました。 

 ロースター(名簿)部分は「必須項目」と「自由項目」があ

り、個人情報の管理手法が異なり、「必須項目」のみ配布

されます。「必須項目」は、会員名と連絡先(E メール、電

話番号、FAX 番号等)、クラブの役職のみです。ただし、

会長のみ住所が必須となります。なお、印刷物として欲し

い場合は有償となりますが、得る事ができます。 


